



Du bist angehender **Programmierer, Artist, Designer?**

Du hast Bock auf eine weltweite 48 Stunden Challenge?

Du hast Lust ein Spiel mitzuentwickeln?

Dann mach mit!

Am Wochenende vom **26. bis 28. Januar** findet der GlobalGameJam statt. Weltweit und auch in Villingen. Los gehts am Freitag, 26. Januar um **16:30 Uhr im vspace.one e.V.** in der **Wilhelm-Binderstr 19, 78048 Villingen**

Wir freuen uns auf dich!

Gib uns per Mail Bescheid ob du kommst, gerne auch spontan: info@vspace.one.

